

をたんぼぼ



府中東小学校 たんぽぽ学級

さわやかな風が緑の木々を揺らせ、校庭を吹き抜けていきます。新年度が始まって1か月が過ぎました。子ども達は新しい友達や先生にも慣れ、みんな元気に過ごしています。連休明けには運動会の練習も始まります。

~ 授業参観日 4月23日(火)~

今年度 1 回目の授業参観・懇談会にご参加いただきありがとうございました。 たんぽぽ3クラス合同での「たんぽぽタイム」。自己紹介では、みんなの好きなことがたくさん知れて楽しかったですね。友だちの発表を上手に聞いていました。べっこうあめ作りでは、砂糖が熱で溶け、色が変わっていく様子に興味津々。冷えて固まった飴をアルミ箔から慎重にはがし、思わず「きれい!」と喜びの声。そして、口にくわえ、「あま~い!」「おいし~い!」とにっこり満面の笑みでした。あっという間の1時間でした。



自己紹介。好きな食べ物やゲーム、歌などを発表しました。



アルミカップに砂糖と水を入れ、 ホットプレートの上へ。砂糖が溶 けて泡がプクプク。あっという間 に色がつきました。



固まった飴から、アルミ箔を 丁寧にはがして食べました。

~ #~ x + # ~ f ~ x + f ~ x + # ~ f ~ x + # ~ f ~ x + # ~ f ~ x + # ~ f ~ x + # ~ f ~ x + # ~ f ~ x + # ~ f ~ x + # ~ f ~ x + # ~ f ~ x + # ~ f ~ x + f

~ たんぽぽ畑のようす~

春休み前に植えたじゃがいもの芽が大きく育ちました。 大きいじゃがいもに育つよう、芽掻きをし、肥料をやって 土寄せしました。6月に収穫予定です。



大きい芽を1~2本残しました。



たくさん出来ますように!



業務員の磯邉さんが看板を作ってくださいました。

